

ESTABILIDAD ECONÓMICA

Las reformas estructurales aprobadas, en especial la hacendaria, han establecido las condiciones necesarias para la inversión extranjera en búsqueda de atraer grandes capitales para dinamizar la economía nacional.

Por IRIS DAFNÉ HERNÁNDEZ LUNA rroviaria de Durango ubicada a un

Ante la caída de la producción petrolera y los precios internacionales del hidrocarburo que se ha vivido en los últimos días, México ha podido salir adelante gracias a la reforma hacendaria que ha permitido mantener las inversiones, ya que de lo contrario habría sido necesario recortar el gasto público.

De tal manera que la construcción de más hospitales, escuelas y carreteras en el país podrían haber sido suspendidas, pero gracias a esta reforma social –que tiene como objetivo acelerar el crecimiento y la estabilidad económica y garantizar a todos los mexicanos una red de protección social–, México pudo enfrentar a esta situación.

Las reformas estructurales aprobadas en los últimos dos años son las encargadas de reactivar la economía y el desarrollo del país, así como establecer las condiciones necesarias para la inversión extranjera en búsqueda de atraer grandes capitales para dinamizar la economía nacional.

Sin embargo, algunas reformas estructurales fueron rechazadas por varios sectores, debido a que sus intereses fueron afectados, declaró el presidente Enrique Peña Nieto, aunque aseguró que cada una de ellas ya comienzan a mostrar los beneficios para todos los mexicanos.

Al inaugurar la nueva estación fe-

costado del Aeropuerto Internacional “Guadalupe Victoria”, Peña Nieto reconoció que gracias a la reforma hacendaria se logró “un sistema tributario mucho más justo y más progresivo”; y que de no haber sido por esta enmienda y ante la caída de la producción petrolera y los precios del petróleo, México estaría en una condición adversa al grado de recortar el gasto público e impedir la construcción de hospitales, escuelas y carreteras.

Para el Presidente de la República, esta estructura fiscal “fue un sistema y un ajuste a nuestro sistema hacendario que por una parte evitó el cobro del IVA en medicinas y alimentos, pero al mismo tiempo impuso una carga tributaria a todos aquellos que tienen mayores ingresos para beneficiar a quienes tienen menores ingresos, para apoyar infraestructura y obras que beneficien a quienes tienen menores ingresos”, puntualizó.

Esta adversidad ha mostrado ser uno más de los beneficios de las reformas estructurales que, como ha señalado en algunas ocasiones, benefician a la población, pues se ha logrado disminuir las tarifas eléctricas y la cancelación de los llamados “gasolinazos”.

Con respecto a la reforma en telecomunicaciones, informó que la economía de las familias mexicanas se favorece al evitar el pago de la larga distancia en las llamadas telefónicas

Continúa en siguiente hoja



dentro del territorio nacional.

Además de que en el país se están entregando 10 millones de televisiones a familias de escasos recursos, para que a partir del 1 de enero de 2016 puedan estar conectados a la señal digital de televisión, tal y como lo establece la Constitución.

Destacó que este año se podrán evidenciar y atestiguar los beneficios de las reformas estructurales, además de que una forma de mover a México será a través de la infraestructura ferroviaria. “El Gobierno de la República trabaja en devolverle al país un sistema ferroviario moderno y amplio, que genere condiciones de bienestar y calidad de vida para los mexicanos”, afirmó el Jefe del Ejecutivo.

Este tipo obras podrán ayudar a tener una mayor interconexión con Estados Unidos, así como con las costas del Pacífico y el Golfo de México, lo cual permitirá que los mexicanos cuenten con mayores oportunidades y fuentes de ingresos para concretar sus proyectos personales.

UNIDAD

Al encabezar la inauguración de la Línea 12 del Mexibús, que conecta los municipios de Ecatepec, Coacalco, Tultitlán y Cuautitlán Izcalli, en el Estado de México, Peña Nieto en compañía del gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, declaró que el Gobierno de la República dará prioridad al gasto público en la inversión física para beneficiar a más mexicanos con la finalidad de elevar su calidad de vida.

Aseguró que su Gobierno está empeñado en propiciar que la economía mejore, por lo que en 2015 “no habremos de distraernos en el trabajo y la entrega para dar resultados a los mexicanos”.

En ese sentido, precisó que en este año se han establecido las coberturas para que el gasto público se mantenga intacto tal como lo aprobó la Cámara de Diputados, a pesar de la disminución en los precios internacionales del petróleo.

Puntualizó que a construcción de obras de infraestructura que benefician a la población incrementaron 15 por ciento con respecto al año anterior. A su vez —resaltó—, el gasto de operación de las dependencias públicas se redujo 1.5 por ciento, es decir, siete mil millones de pesos, precisamente para invertir más en obras de infraestructura como la nueva línea del Mexibús.

Aseguró que la intención de su Gobierno es que a México le vaya bien “más allá de la retórica”, es decir, que los beneficios lleguen a los bolsillos de todos los mexicanos.

Dijo que es importante el trabajo de todos los mexicanos, así como con un ánimo renovado y objetivos bien definidos para que de esa manera la economía mejore en todos los hogares.

PRIMERA VISITA

En otra gira de trabajo y por primera ocasión, el Presidente de la República visitó Ciudad Juárez, Chihuahua, en donde resaltó los niveles de seguridad que ha logrado este municipio en los últimos tres años, por lo que se ha convertido en un ejemplo a seguir, gracias al trabajo conjunto de autoridades estatales, federales y la sociedad.

Con respecto a los homicidios dolosos, estos se redujeron 40.5 por ciento entre enero y noviembre del año pasado en comparación con el mismo periodo de 2012. Respecto a secuestros y extorsiones, la cifra muestra una baja de 89.5 y 98.3 por ciento, respectivamente.

“El rostro que hoy tiene, particularmente Ciudad Juárez y otras ciuda-

des, es otro muy distinto al que se tenía hace apenas dos o tres años. Los índices de criminalidad cometidos aquí en Ciudad Juárez se han reducido de manera significativa, prácticamente a la mitad de los que se cometían hace apenas dos años y en otro orden de delitos: secuestros, extorsiones y robo

de vehículos ha habido, incluso, disminuciones muy cercanas a 100 por ciento”, declaró el mandatario.

Al inaugurar el Centro Deportivo y de Esparcimiento Familiar (Cedefam), espacio recuperado para que las familias juarenses y de manera especial las de los policías de esta región disfruten de este espacio, Peña Nieto aseguró que uno de los compromisos prioritarios de su Gobierno es lograr “un México con paz social y un México de seguridad”.

Dijo que actualmente “las cifras hablan por sí solas. Todas las mediciones que realiza el Inegi a partir del registro de defunciones por cualquier causa y los que tiene el Sistema Nacional de Seguridad, muestran una clara tendencia a la baja en la comisión de delitos como homicidios, secuestros y extorsiones”.

Para el presidente Peña Nieto no está cumplida ni agotada la meta que se ha trazado el Gobierno federal, “pero estamos avanzando de manera significativa”, destacó. ☉

De no haber sido por la reforma hacendaria y ante la caída que ha habido en la producción petrolera y en los precios del petróleo, hoy hubiésemos tenido que recortar el gasto e impedir que se construyan más hospitales, más escuelas, más carreteras



Continúa en siguiente hoja

